
REQUERIMENTO Nº 286/07 
De Informações 

 
 
“Com relação a serviços de limpeza 
e poda de árvores no bairro Santa 

Rita”.  
 

 
Considerando-se que, este vereador foi procurado pelo Sr. 

Vanderlei Felix Ganeo solicitando informações a respeito dos serviços de 

poda e limpeza; 
 
Considerando-se que, ele informou que no dia 28 de março, 

na parte da manhã, foi testemunha da ação de um funcionário que teria 
feito uma poda indevida em árvore na Rua Tupi, nº 2374, Santa Rita, e 

 

Considerando-se que, a equipe estava com um caminhão 
Ford F600 vermelho placa DPZ 5995, 

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 

informações: 
 

1 – O serviço de poda em árvore é realizado por funcionários 
da prefeitura ou por empresa terceirizada? 

 
2 – O caminhão citado acima presta o serviço de limpeza ou 

de poda à Prefeitura? 
 

3 – Os funcionários que fazem o serviço de poda têm 
conhecimento de como proceder e como deve ser desempenhado este 

procedimento de maneira técnica? 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 29 de março de 2007. 
 
 

 
 

  
EDISON CARLOS BORTOLUCCI JÚNIOR 

-Vereador- 


